

Bauprojekt Nordtunnel - Bebelstraße wieder in beide Richtungen befahrbar

Seit dieser Woche ist die Bebelstraße wieder in beide Richtungen befahrbar. In der Kalenderwoche 15 war die Bebelstraße wegen Asphaltierungsarbeiten und der Anbindung an den neuen Kreisverkehr vollständig für den Durchgangsverkehr gesperrt. Die Baumaßnahme an der Bebelstraße wird nach den noch zu verrichtenden Restarbeiten an den Gehwegen und Randstreifen beendet sein.



Die Sanierung der Bebelstraße begann im März 2017. Sie umfasste umfangreiche Kanal- und Straßenbautätigkeiten. Während der Bauzeit wurde die Straße einseitig gesperrt und der Durchgangsverkehr in Fahrtrichtung Innenstadt über die Derner Straße, die Lutherstraße und die Jägerstraße umgeleitet. Wetterbedingt verzögerte sich der Bauablauf um knapp vier Monate. Konkret umfasst die Erweiterung die Verbindung der Bebelstraße mit der Preußenstraße über einen neuen Tunnel bzw. eine neue Straße einschließlich beidseitiger Geh- und Radwege unter der Bahnstrecke. Die Verbindungsstraße wird über zwei neue Kreisverkehre an Bebel- und Preußenstraße angeschlossen. Das Bauprojekt soll bis Ende 2018 abgeschlossen werden.

Die Sanierung der Bebelstraße wird im Zuge des Bauprojekts Nordtunnel durchgeführt. Mit diesem Projekt wird das innerstädtische Verkehrsnetz im Bereich der Preußenstraße erweitert. Die Erweiterung ist notwendig, um den Mehrverkehr abzuwickeln, der durch den geplanten Autobahn-Vollanschluss Lünen-Süd verursacht wird. Der Vollanschluss wird durch den Landesbetrieb Straßenbau realisiert. Weitere Informationen zum Bauprojekt sowie Plandarstellungen sind auf der [Homepage der Stadt Lünen](#) zu finden.